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LOCAL Tomar
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INÍCIO 09:30
TERMO 1310

8. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 06/2022

Presenças:

Vice-Presidente Manuel Jorge 5. Luz Valamatos oos Reis

Presidentes Câmaras Municipais:

Alcanena Rui Fernando Anastácio Henriques

Constância Sérgio Miguel P. Santos de Oliveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Bruno José da Graça Gomes

Ourém Luís Miguel a c. oe Aluuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertã Carlos Alberto de Mranda

Torres Novas Pedo Paulo Ramos Ferrera

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires Reis

Vila Nova da Barquinha Fernanco Manue Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pom beiro

CIM do Médio Tejo Rita Trindade

pupu
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ORDEM DE TRABALHOS

09H30

INFORMAÇÕES

PDCT - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da GIM do Médio Tejo —

Ponto de situação 1 Apresentação dos Avisos de Concurso Abertos — Informação interna

n.° 2614/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados. O

secretário executivo referiu que que na sequência oa informação transmitida à GIM
Médio Tejo. por parte do Gabinete oa Secretária de Estado do Desenvolvimento

Regional, no passado oia 21.06.2022, dando conta de que a proposta do Aviso de

Concurso «Apoio à diversificação econômica para uma Transição Justa no Médio Tejo 1
Inovação Produtiva», para apresentação de candidaturas com vista à materialização dos

projetos submetidos ao Aviso 15/51/2021 (Registo de Pedico de Auxílio,) encontra-se a

ser ultimada, e tendo-se tido conhecimento de que o referido Aviso de Concurso será

limitado apenas às empresas que procederam ao registo de pedido de auxílio, se

deveria tomar uma posição sobre isto. Assim, o Conselho Intermunicipal, deliberou por

unanimidade solicitar à CCDPC o seu melhor apoio, para que essa limitação seja

reavaliada, por forma a que aviso de concurso considere, igualmente, candidaturas de

outras empresas.

Esta solicitação prende-se com o facto de que existindo a expetativa de abertura de

aviso de concurso neste ãmbito, muitas empresas procederam à preparação ce

candidaturas e que vão ao encontro dos objetivos estratégicos do Fundo de Transição

Justa, pelo que as mesmas podem, igualmente, alavancar o crescimento económico na

nossa região e compensar a diminuição do volume de negócios dos fornecedores

ciretos da Central e muitas outras áreas sociceconómicas, que de forma direta ou

indireta, foram afetadas com o encerramento e reconversão da Central Termoelétrica a
Carvão do Pego. Acresce-se, ainda que a limitação de acesso ao aviso poderá, ainda

mais, promover a deslocalização de investimentos para outros territórios, facto que não

se pretende que ocorra, face à perda de VAB que nossa região teve com todo este

processo da transição verde.

nupu

RAP — Pesposta de apoio psicológico a crianças vitimas de violência doméstica da

região do Médio Tejo - Ponto ce Situação

O secretário executivo fez um ponto de situação do andamento deste projeto. Deu

conta da GIM ter ao dispor duas psicólogas para o efeito.

Atualmente, a PAP acompanha 14 crianças e jovens vitimas de violência doméstica do

Médio Tejo, tendo já desistidoS crianças ejovens.
Esclareceu que se prevê uma diminuição da frequência dos acompanhamentos

psicológicos, nos meses de julho e agosto, não hã escola e algumas famílias irão de

férias, apresentando um conjunto de constrangimentos identificados pelas técnicas de

forma a aumentar o numero de casos a ser encaminhados para o PAP.

Posto isto, o presidente de Ourém. mostrou alguma discordância quanto a parte da

informação contida no documento, referindo que não era coincidente com as
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informações que tinha por parte da sua autarquia. Comentou que queria ver este
assunto esclarecido. Ficou acordado perceber efetivamente o que se passa neste
âmbito.

nunu
Jornadas da Juventude — Pedido de reunião - Análise

O secretário executivo informou que a CIM tinha recebido um pedido de reunião por
parte da Diocese de Santarém no âmbito das Jornadas da Juventude 2023, no sentido
de nos transmitirem e solicitarem algum apoio para este evento.

Sendo que apenas neste processo da Diocese de Santarém estão incluídas 5 câmaras
municipais (Abrantes, Entroncamento, Tomar, Torres Novas e Vila Nova da Barquinha),
foi questionada uma proposta de data em que todos pudessem. Foi indicado o dia 5 de
setembro, pelas 10h00 em Vila Nova da Barquinha.

nunu

Salão do Imobiliário 2022 -23,24 e 25setembro — Análise da participação da GIM, na
sequência do adiamento comunicado em mao

O secretário executivo informou que a CIM foi convidada através do Presidente da
Câmara do Comércio e Indústria Franco-Portuguesa, Carlos Vinhas Pereira para, na
sequência do adiamento em maio do Salão do Imobiliário e Turismo Português em
Paris, para participarmos nos dias 23,24 e 25 de setembro.

O Salão do Imobiliário e Turismo Portugués, contribuiu de maneira significativa desde
2012 à divulgação de Portugal em França, para além de consolidar a atividade
imobiliária, e tem como ambição de valorizar o aspeto turístico, mediante a presença
das diferentes Pegiões, Comunidades Intermunicipais e Municípios do país, salientando
para cada uma delas o património cultural, a gastronomia e as infraestruturas próprias
para o acolhimento turístico.
Acrescentou que esta próxima edição de Setembro está inserida no programa da
Temporada França-Portugal, httpsj/saisonfrancepcrtugaLcom organizado pelas
autoridades Governamentais Portuguesas e Francesas.
A visibilidade deste evento, que tem por objetivo de promover Portugal, sua cultura, sua
economia para visitantes desejosos de visitar, viver, estudar e investir em Portugal- será
deste modo reforçada perante um público diversificado de franceses e francófonos que,
desde 2016 ocupam o 2° lugar no setor do turismo e contam entre os principais
investidores em Portugal.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presença da GIM neste evento,
sendo que, as autarquias que quisessem estar também presentes deveriam assumir os
seus custos de deslocação e alojamento.

nunu

Centro 2030— Ponto de situação

Este assunto tendo em conta a complexidade do mesmo ficará para análise na próxima
reunião deste órgão a decorrer no més dejulho.

nunu
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Missão Territorial Civitas

Este assunto não foi abordado na reunião, devendo ser novamente agendado para a
próxima reunião a realizar emjulho.

nuru

Outros Assuntos

O secretário executivo solicitou que fosse analisado um assunto, dado que não estava
na ordem de trabalhos. Como a reunião tonha oecorrioo no dia anteror ao Cl. não
tinha tido oportunidaoe de o enviar.

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do protocolo de colaboração para a criação de parceria parta a
constituição do CR Inove-Catalisador Regional de Inovação da Região Centro para a
Sub-Região do Médio Tejo —Informação n.° 2709/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o protocolo que visa regular os
termos e condições de colaboração entre as partes, no ãmbito do CR-INOVE —

Catalisador Regional de Inovação da Região Centro para a Sub-Região do Médio Tejo.
Mais, foi deliberado que na reunião foi proposta assinatura do referido protocolo no dia

21 dejulho, em hora e local a definir.

(pjnu

Compete 2020 1 Avisos de Concurso 1 Pegisto Pedido de Auxilio 1 I&D Empresarial e

Inovação Produtiva

O secretário executivo ficou de remeter esta informação para as Cãmaras Municipais,
com a informação relevante dos avisos de concurso.

riru

Atualização dos Salários dos Assistentes Técnicos

O assunto foi trazido à reunião pelo presidente da CM de Ourém. Referiu a importãncia
de se enviar um email à ANMP dando conta que concordam com o aumento dos
referidos salários, contudo deverá ser providenciado o devido reforço de verba para as
autarquias, tendo em conta que será um valor muito elevado e um esforço muito
grande que todas as autarquias terão de suportar.

nunu

11h30

Planeamento do Investimento da área da proteção civil no âmbito do Portugal

2030— com a presença do CODIS

A reunião contou com a presença do Comandante Distrital David Lobato e do seu
aojunto que fizeram cada um deles uma apresentação aos autarcas.

A primeira relacionada com uma proposta de aquisição oe meios e infraestruturas no
ãmbito da proteção civil e outra sobre o que se fazer em caso oe termos um cenário de
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blackout, se estamos preparados para o efeito.

Foi, de igual modo feito um ponto de situação geral da proteção civil na região.

Os autarcas tomaram conhecimento da proposta apresentada, quer com o cenário de
uma proposta mínima, quer com o cenário de uma proposta mais completa.

ORDEM DO DIA

Proposta •Ó 01 Registos n.° Interno 2695/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião anterior —9 de junho/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião do dia 9 de
junho/2022.

PUPJ

Proposta n.° 02 Registos n.° Interno 2617/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo oiãrio de tesouraria, o mapa de comparticipações
em dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos
efetuados — Informação interna n.° 2617/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados
respetivamente o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em oívíoa
e despesas aprovaoas pelo secretário executivo e registo oe pagamentos efetuados.

nura

PROPOSTAS

Proposta n.° 03 Registos n.° Interno 1524/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de auscultação do mercado para cumprimento de obrigações e proposta de
imp’ementação — Pegime Jurídico da Segurança do Ciberespaço — Informação interna
n.° 1524/2022

O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade que tendo em conta as
especificidades deste assunto promover a realização de uma reunião técnica entre os
gabinetes de informática e ojurídico para melhor análise deste assunto.

puniu
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Proposta n.° 04 Registos n.° Interno 2665/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta de delegação de competências no secretário executivo para impulso, remessa
e tramitaçào de processos de fiscalização prévia e/ou concomitante, na plataforma
“eContas” — Informação interna n.° 2665/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade para efeitos de impulso, remessa
e tramitação de processos de fiscalização prévia do Tribunal de Contas na Plataforma
eContas, como Utilizador Autorizado, delegação de competências no Secretário
Executivo, nos termos do disposto nos artigos n.° 91° da Lei n.° 75/2013, de 12 de
setembro conjugado com os artigos n.° 44° a 47° do Código do Procedimento
Administrativo.

puru

Proposta n.° 05 Registos •fl Interno 26742022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à alteração Orçamental [Grandes Opções do Plano n°6/2022;
Orçamento n°6/2022] — Informação interna n.° 2674/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder à alteração Orçamental
[Grandes Opções do Plano n° 6/2022; Orçamento n° 6/2022], tendo em conta a
necessidade de no ámbito do projeto Educação Excelência, se tornar imperativo o
reforço do projeto na rúbrica associada ao transporte para realização de visitas de
estudo, atendendo que o valor inicialmente previsto é insuficiente para fazer face às
necessidades detetadas.

pJpJ

Proposta n.° 06 Registos n.° Interno 2676/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à adjudicação - CP/07/2021 — Concessão do Serviço Público de
Transporte de Passageiros no Médio Tejo — Informação interna n.° 2676/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade todas as propostas contidas no
Relatório Ata n.° 3 do Júri do procedimento CP/07/2021 — Concurso Público para a
Concessão do Serviço Público de Transporte de Passageiros do Médio Tejo,
designadamente a admissão da proposta e adjudicação da concessão do serviço
público de transporte de passageïros no Médio Tejo ao concorrente Rodoviária do Tejo
5k, pelo valor global de 36.512.361,00€, o qual acresce IVA à taxa legal em vigor,
observando-se os preços unitários aplicados ao ano de 2022 constantes da proposta e a
formula de atualização prevista no contrato para os anos subsequentes, designação de
gestor de contrato e aprovação da minuta de contrato nos termos acima propostos.

punJ

6



E 1±!LoIeio CONSELHO INTEPMUNICIaIf

Proposta n.° 07 Registos n.° Interno 2678/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para autorização de realização de despesa e decisão de contratar; escolha do
tipo de procedimento e entidade a convidar; aprovação das peças do procedimento e
delegação de competências no Secretário Executivo —AD/20/2022 — Espetáculo “O Sítio’
— Companhia da Chanca 1 Caminhos das Pessoas — Programação Cultural em Pede —

Informação interna n° 2678/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a realização da despesa e decisão
de contratar, recorrendo ao procedimento de “ajuste direto” nos termos previstos na
subalínea i) da alínea e) ao n’l do artigo 24° 00 CCP, aprovação das peças do
proceoimento, escolha da entidade a convidar, e delegação de competências no
Secretário Executivo para condução do proceoim.ento, designadamente prestação de
esclarecimentos sobre as peças, prorrogação do prazo para apresentação de proposta,
decisão sobre erros e omissões, adjudicação e aprovação da minuta do contrato.

pupu

Proposta n.° 08 Registos n.° Interno 2634/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Proposta para aprovação de protocolo para operacionalização da Estratégia Integrada 1
Programa de Pevitalização do Pinhal Interior — Informação interna n.° 2364//2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

Proposta n.° 09 Registos n.° Interno 2625/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de assinatura de Carta de Missão — União Europeia —

Adaptação às Alterações Climáticas — Informação interna n.° 2625/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a assinatura da Carta de Missão
de Adaptação às Alterações Climáticas promovida pela União Europeia (EU).

FÜJPu

Proposta n.° 10 Registos n.° Interno 2333/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de exercício supramunicípal - a atividade da Proteção Civil nos domínios de
levantamento, previsão, avaliação e prevenção dos riscos coletivos, análise permanente
das vulnerabilidades perante situações de risco e planeamento de soluções de
emergência — Informação interna n.° 2333/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a realização de Exercício de
Planeamento de emergência de nível supramunicipal (nível distrital e /ou sub-regional),
em articulação com os municípios envolvidos (SMPC — Serviços Municipais de Proteção
Civil), podendo os restantes municípios serem observadores, em articulação com o
CDOS de Santarém.
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Tendo em conta o período de incêndios e a envolvência que o mesmo acarreta! este
exercício só poderá ser preparado/realizado no final do corrente ano ou em meados do
próximo.

rainu

Proposta n.° 11 Registos n.° Interno 2615/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de protocolo de colaboração técnica e financeira 1
RECOLHABIO —Apoio à implementação de projetos de recolha seletiva de bioresíduos —

Informação interna n°2615/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Protoco(o que visa regular os
termos e condições de natureza técnica e financeira da colaboração entre o Eundo e a

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, no âmbito do Programa RecolhaBio - Apoio
à irnptementaçào de projetos de recolha seletiva de bioresíduos”.

rinu

Proposta n.° 12 Registos n.° Interno 2616/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Auscultação Informal do Mercado 1 Análise da Estratégia a seguir para efeitos de iniciar
o procedimento de contratação pública — Regime Geral da Prevenção da Corrupção
(PGCP) — Informação interna n.° 2616/2022

O Conselho intermunicipal aprovou por unanimidade tratar em sede de CIM o canal de
denúncias. Quanto às restantes câmaras que não têm esta obrigatoriedade, assim se

manterão! não tendo que fazer para já nada neste sentido.

[pinu

Proposta n.° 13 Registos n.° interno 2679/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aquisição de serviços de transporte a pedido para a zona sul do concelho
de Abrantes CPG/05/2022 — Informação interna n.° 2679/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade:

- Revogação! por acordo entre ambas as partes, do contrato referente ao procedimento

CPG/03/2022: Aquisição de serviços de transporte a pedido para a zona sul do concelho
de Abrantes (2022/2024)! no cumprimento do número 1 do artigo 331° do Código dos
Contratos Públicos (CCP).
- Início do procedimento CPG/0S!2022, para aquisição de serviços de transporte a
pedido para a zona sul do concelho de Abrantes! nos moldes acima propostos,
designadamente autorização para a realização da despesa e decisão de contratar,
aprovação do tipo de procedimento, entidaoe a convidar e peças do procecimento,
para efeitos de formalização do convite à apresentação oe proposta, bem como
delegação oe competências de condução do procedimento no Secretário Executivo da
CIM do Médio Tejo.
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Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao início do procedimento de aquisição de merchandising
diverso— Informação interna n°2626/2022

O Conselho lntermnicipal aprovou por unanimidade a realização da despesa e decisão
de contratar, recorrendo ao procedimento de ‘Ajuste Direto” nos :emos previstos na
alínea d) do n°1 do artigo 20° do CCP, aprovação das peças do procedimento e escolha
da entidade a convidar, para Aquisição de Merchandising e delegação de
competências no Secretário Executivo para condução dos restantes trãmites
Procedimentais.

RATIFICAÇÕES

nuru

Proposta n° 15 Registos n.° Interno 2633/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2633/20221 CPCC/07/2019 —Abertura
de Concurso Público para Celebração de Acordo Quadro para Aquisição de Refeições
Escolares 1 Aprovação das propostas apresentadas para atualização extraordinária de
preços

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação n.° 2633/2022 1
CPCC/07/2019 — Abertura de Concurso Público para Celebração de Acordo Quadro para
Aquisição de Refeições Escolares 1 Aprovação das propostas apresentadas para
atualização extraordinária de preços.

PLJPU

A Técnica Superior

Rita Homem da Trindade

E MêdioTejo
can.radfl ..IermÀt’.c,ç4

Proposta n.° 14

ATA
CONSELHO NTEPMUNICIPAL

Pegistos n.° Interno 2626/2022

O Vce-Presidente da Comuniaade 1 do Méo,o Tejo

M dos Reis
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